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Résumé

La dystopie vise a explorer les relations humaines au sein de la société et leur
lien avec Penvironnement. Qu’est-ce que la littérature dystopique, et comment
est-elle représentée dans les romans arabes contemporains ?

Cette étude cherche a définir la nature de la littérature dystopique et ses repré-
sentations dans les romans arabes contemporains. Les écrivains de la littérature
dystopique ont découvert qu’une société idéale n’existe pas dans la réalité.
Nous avons constaté que le roman est un genre littéraire idéal pour transmettre
les douleurs et les espoirs des individus au sein de la société, car les romanciers
présentent leur vision du monde de maniére artistique, captivant ainsi le lecteur
et I'incitant a interagir avec I'ccuvre.

Le roman dystopique dépeint le c6té sombre ou corrompu de la société, per-
mettant au lecteur de projeter ses propres interprétations sur les événements de
la narration.

sélc-stoM

Littérature, dystopie, roman contemporain, « Outstanding Pal Stories »
Abstract

Dystopia aims to explore human relationships within society and their connec-
tion to the environment. What is dystopian literature, and how is it represented

in contemporary Arab novels?

This study seeks to define the nature of dystopian literature and its representa-
tions in contemporary Arabic novels. Writers of dystopian literature have found
that an ideal society does not exist in reality.

We have found that the novel is an ideal literary genre to convey the pains and
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hopes of individuals within society, as novelists present their vision of the world
in an artistic way that captivates and engages the reader.

The dystopian novel portrays the dark or corrupted side of society, allowing
the reader to project their own interpretations onto the events of the narrative.

Keywords

Literature, dystopia, contemporary novel, «Outstanding Pal Stories»
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